

HOT SHOT

地域の行事や珍しい出来事など町のさまざまな話題をお伝えします！
皆さんの身近な情報もお寄せください。総務政策課庶務行政室 ☎54-3111（内線123）



9月13日（火）

第39回 渋川広域圏福祉パレード

9月は知的障がい者福祉月間です。今年も渋川広域圏内の障がいをもつ人や、関係者が役場を訪れ、町長や役場職員が出迎えました。

薫英荘の栗田鶴子さんが、「吉岡町をみなさんが楽しく住みやすい町にしてください」と全員を代表してメッセージを読みあげました。

9月16日（金）

ぶどう組合が 小倉老人会を招待

小倉ぶどう生産組合では、地元自治会の老人会会員をぶどう園に招待しました。招待は今年で3回目を迎え、高齢者と地元農家の交流を深める機会となっています。食べごろを迎えた甘いぶどうの味を楽しみながら、地元の者同士で話に花が咲き、皆さん顔がほころんでいました。



9月19日（月）

敬老福祉大会

町と社会福祉協議会主催による、町在住高齢者の長年の労をねぎらい長寿を祝福する「敬老福祉大会」が文化センターで開催されました。

今年度90歳を迎える39名に顕彰、今年で結婚50周年を迎える21組に金婚祝、長年にわたり自宅で介護をしている8名に介護者表彰、子供を4人以上養育している3組にエンゼル表彰が贈られました。





明治小5年 五十嵐彩香



明治小3年 五十嵐理砂



駒寄小2年 岡田夏芽

9月25日 (日)

交通安全ポスターコンクール表彰

渋川市北橘公民館で開催された「交通安全総ぐるみ大会」において、小学生の交通安全ポスターコンクール表彰が行われました。

吉岡町からは最優秀賞3名、優秀賞2名、佳作1名、入選5名が選出され、大変素晴らしい結果でした。



9月28日 (水)

かざぐるま来客20万人達成

道の駅よしおか温泉物産館かざぐるまが、来客者20万人を達成しました。20万人目のお客様（渋川市金井の及川さん）が精算を終えた瞬間にスタッフがクラッカーを鳴らし、記念に梨一箱が贈られました。

かざぐるまでは地元の人が野菜を買いに訪れたり、週末には県外からの集客も増えて旬の果物などが喜ばれています。来客者に喜んでいただけるよう月ごとにイベントも行われています。

10月5日 (水)

町制施行20周年記念式典

吉岡町が町制施行20周年を迎え、記念式典が行われました。式典では長年にわたり町政に尽力いただいた功労者32名が表彰され、原沢富二夫さん（上野田）が受賞者を代表して今後の吉岡町の益々の発展を期待していると謝辞を述べられました。

式典では、吉岡金星合唱団と『吉岡のうた』『吉岡音頭』を歌い、功労者の皆さんは美しい歌声とともに現在までの町の歩みに思いをめぐらせていました。

